
  ３日  保護者会草刈作業         １２日 すくすく広場 

      ダディーズサークル        １４日 誕生会 

４日  織笠地区住宅団地完成記念     １８日 避難訓練・園内研修 

きずなまつり（４・５歳児参加）  １９日 赤ちゃんランド 

  ７日  すくすく広場           ２０日 ちびっこカフェ 

 １４日  赤ちゃんランド          ２４日 ハロウィンパーティー 

 １５日  避難訓練・園内研修        ２６日 すくすく広場 

 １６日  運動会総練習           ２７日 職員会議 

 ２１日  すくすく広場・職員会議       

 ２５日  運動会   

 ２９日  誕生会         

  ★９月の誕生会の日程が、年間予定より      

   変更となっております。             

 

 

 

 

 

 

 社会福祉法人三心会 織笠保育園                平成２８年９月１日 

                                 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ペットボトルキャップ１回目 

     集計・・４６０個 

     （７月～８月２０日までで） 

 

 

 
 

 

          

 

 

                        

 

    

 

楽しかった夏！！ 

                                 園長 湊 希 

楽しかった夏も、あっという間に終わりました。プール遊びもたくさん経験しましたし、あ

きらちゃん・コロッケくんのコンサートも楽しみました。一つ一つの経験が子どもたちを成

長させ、たくましくしてくれるのだと感じております。 

今月は、４・５歳児は、きずな祭りに参加します。大きな舞台は初めてですが、少しずつ少

しずつ積み重ねてきた成果を発揮すれば大丈夫！笑顔で参加してきます。また、月末には、

運動会です。各年齢にあった表現や活動を楽しみながら取り組んでおります。一年一年の積

み重ねをここでも感じていただけたらと思っております。 

 さて、先日は台風１０号によります影響で大雨警報が発令され、自宅待機をお願いいたし

ました。朝の時点では、雨は少なかったものの、やはり午後からはひどくなり裏山が心配な

ほどでした。保護者の方々もこの裏山を心配していらっしゃるかと思いますが震災で伸び

ていた、裏山の補強工事がこの秋から再開することになりました。補強されることにより子

どもたちの生活の場が、より安全な場所になってくれると思います。詳しいことがわかりま

したら、お伝えいたします。楽しい保育園かつ安全で子どもが安心して過ごせる場でありた

いと、職員全員思っております。 

 

 

５歳になります♪ 

   6日 大友 結莉
ゆうり

ちゃん 

４歳になります♪ 

    １４日 小林 琉也
りゅうや

くん 

 １９日 佐々木 陽
ひな

向
た

ちゃん 

３歳になります♪ 

     ９日 港 悠
ゆう

剛
ごう

くん 

    １３日 佐藤 陽
はる

太
た

くん 

     ７日 藤村 楓
かえで

ちゃん 

     

      お知らせ 

国体記念『復興やまだ写真展』に 

りす・いぬ・ぞう組さんの笑顔の 

写真を９／１１～１０／１０まで 

山田中央コミュニティーセンター 

で、展示しています。 

都合のつく方は、是非足を運んで 

みて下さい。 

 

 秋は月がとてもきれいな季節です。 

２７日十五夜の月は満月で、特に９月は

中秋の名月といって一年でいちばんき

れいな月が見える日なのです。気持ちの

いい風が吹くなかで、まん丸のきれいな

お月様を眺めるのも楽しいですね。おう

ちでもお子さんとお話しをしながらき

れいな月を眺めてみてくださいね♪ 

十 五 夜 

引き続き、お願い致します

す 

 

★ブログの投稿についてアンケート結果★ 

◎全世帯（３９世帯）が今まで通りでよいとの事でした。 

・名前とかが出ない様であれば良いと思います。 

・離れてる祖父母も園での様子がみれると楽しみにしています。なくなってしまうのは 

 さみしいです。是非これからも続けてほしいです。 

・遠方の祖父母も楽しみにしています。確かに限定公開なども考えても良いかもしれません。 

限定公開にしている園もあるみたいです。 

・限定公開にして欲しいです。保育園の保護者まで見れるという形で。 

★貴重なご意見ありがとうございました。限定公開に関しては、今後の状況を見ながら、検討してい

きたいと思います。今まで通り継続しブログの投稿をしたいと思います。 

  


